
Conseil exécutif 2023-2024
L’Association générale étudiante de droit de l’Université de Sherbrooke

Réunion #2 - Automne 2023
Samedi le 2 septembre 2023

Université de Sherbrooke - Teams

Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
Michaël Godin
Cassy Dunaj
Frédérique Savard
Mathieu Saade
Dounya El Jabiri
Erika Gagnon
Béatrice Gauthier
James-William Caron

Observateur.rices:

1. Ouverture de la séance
Hugo Dieujuste déclare l’ouverture de la séance à 10h02 .

2. Désignation du praesidium



Cassy Dunaj propose Hugo Dieujuste à la présidence, et Dounya El Jabiri et Michaël
Godin au secrétariat.
Frédérique Savard appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Cassy Dunaj propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
Frédérique Savard appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours
6.1 Guide des élections 2023-2024 du Responsable aux premières années

GUIDE

Cassy Dunaj : J’ai mis à jour le document. Nous avons fait toutes les modifications en
fonction des points que nous avons mentionnés à notre dernière rencontre. Ils nous reste qu’à
l’entérinner en CE.

Michaël Godin : Dans le fond, les pixels pour les photos. Nous étions imposés, l’an dernier,
d’avoir des photos avec certains pixels, mais les photos n'étaient pas belles. Certaines
personnes n’avaient pas respecté les pixels et elles avaient de belles photos.

Cassy Dunaj : je vais demander aux gens de le faire s’ils m’envoient leur photo dans le
mauvais format.

Frédérique Savard propose que le CE entérine le guide des élections 2023-2024.
Érika appuie

AU.

6.2 Calendrier des instances - Automne 2023

CALENDRIER

Dounya El Jabiri: Je suis allé voir les RG, j’ai remarqué que le budget doit être adopté en
AG, et donc le CA budget doit être avant l’AG d’automne. Le seul problème est qu’étant
donné que je n’étais pas au courant, les états financiers doivent également être adoptés en AG,
je me vois mal faire le budget AG sans que les états financiers soient adoptés. On devrait
avoir le CA budget après l’AG, après que le budget soit adopté. Si le budget doit être adopté
en AG, dans ma tête ça ne fait pas de sens. Bref, techniquement selon les RG il y a un
problème.

https://docs.google.com/document/d/1KxwZVpAWWNxz6EjyNg4gqphkF9_cZburphrA0XtE1VU/edit?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1UMFREEoePEgkBFaTEVGp2KoUZTu2fuaM/view?usp=drive_link


Frédérique Savard: on a 2 AG cette année, on pourrait peut-être adopter les états financiers
le premier, puis adopter le budget à la 2e AG?

Dounya El Jabiri: ça pourrait fonctionner, toutefois, le problème présentement est que le CA
budget, où on discute des différents montants du budget se déroule après la deuxième AG. Il
est donc trop tard pour adopter le budget à la seconde AG.

Frédérique Savard: Est-ce que ça serait possible de mettre une séance du CA avant les AG,
pour les changements de RG, les ajouts de poste…

Hugo Dieujuste : La première AG on élit les membres du CA

Mathieu Saade : Je supporte le point de Fred. J’ai besoin de discuter de certains points avec
le CA en septembre.

Hugo Dieujuste : Est-ce qu’on peut faire un CA normal en même temps que le CA budget.

James William-Caron : Non, cela va être trop long. Il vaut mieux en avoir deux distinctes.

Cassy Dunaj: Dans le cahier de transition c’est ça qui est indiqué.

Dounya El Jabiri : L’ancienne VP avait fait le calendrier des instances et je me sens mal de
changer quelque chose. Niveau budget, je me questionne sur les dates des AG. Il doit y avoir
des CA entre-temps.

Cassy Dunaj: J’avais déjà vérifié pour les dates du calendrier.

Michaël Godin : On peut passer les deux points l'un après l’autre en Assemblée générale ?

Dounya El Jabiri : Je vais vérifier et je vais vous redire.

Frédérique Savard : Le CA n’a pas encore annoncé de date officielle alors on devrait
pouvoir avoir de la flexibilité de leur part. On pourrait déplacer la date qui n’est pas officielle
au lieu de tout changer le calendrier.

Hugo Dieujuste : C’est l’ancienne VP qui a choisi ses dates et non le CA

Frédérique Savard : Donc il est toujours possible de modifier les dates de CA?

Cassy Dunaj : Je voulais juste dire que dans le cahier de transition il est écrit ça: “(3) Tenir
l’assemblée générale d'élection du Conseil d’administration la semaine suivant celle-ci;
(4) Tenir l’assemblée générale et le Conseil d’administration de budget la semaine suivant
celle où a été tenue l’assemblée générale d’élection du Conseil d’administration; (5) Tenir
l’assemblée générale de présentation des états financiers et du budget après la relâche”.



Hugo Dieujuste : là, on se retrouverait avec 3 AG?

Cassy Dunaj : Oui.

James-William Caron : Dans les articles il n’est pas écrit que les états financiers doivent être
présentés avant le budget.

Dounya El Jabiri : Le budget annuel est présenté lors de la première séance du Conseil
d’administration de la session d’automne. Il peut être modifié préalablement à son adoption. Il
est également présenté lors d’une Assemblée générale de la session d’automne. Celle-ci peut
émettre des commentaires sur un montant alloué à une case budgétaire au Conseil
d’administration.

Dounya El Jabiri : Est ce qu’on peut switcher le CA budget avec la deuxième AG dans le
calendrier

Frédérique Savard : voici les dates;
Semaine précédent la première AG; CA
le 19 : élections du CA et du VP à la première AG + présentation des états financiers
le 21 ou le 22 : CA budget
26 : AG 2 Avec les élections des différents postes des comités, l’adoption des états financiers
et l’adoption du budget.

Frédérique Savard propose de demander à la présidence du CA de convoquer une
rencontre de CA avant les AGs
Mathieu Saadé appuie.

AU.

6.3 Demande de subvention de la Commission électorale A23

SUBVENTION

Cassy Dunaj : Hier, la Commission électorale, nous avons modifié la demande de
subvention. Nous voulons faire tirer un CCQ annoté si on atteint le 300 votes. Certaines
personnes dont Michaël ne sont pas d’accord, voudraient qu’on fasse ce tirage si on atteint le
palier des 350 votes plutôt.

Frédérique Savard : Quand on discutait hier, on disait qu’on mettait un CCQ annoté pour
300 personnes, mais qu’on allait donner aussi des cartes-cadeaux.

Mathieu Saade : je ne pense pas que c’est une mauvaise idée de faire tirer le code civil
annoté à 300 votes.

https://docs.google.com/document/d/1SmH34Ty7lZS9wY1osPbG14aZtUg1vVlpe6KVXzKjM4Y/edit?usp=drive_link


Cassy Dunaj propose d'ouvrir une plénière à 10h42.
Mathieu Saadé appuie.

Nous avons parlé de la demande de subvention pour les prix de participation aux élections de
VP première CE.

La plénière est fermée à 10h48.

6.4 Midis des comités

Cassy Dunaj : Nous nous sommes dit entre nous que le midis des comités allait avoir lieu le 7
et le 8 septembre. j’ai fait un post dans le groupe des coordonnateurs pour savoir qui allait être
dispo une journée ou l’autre.

Michaël Godin : Je ne pense pas qu’il va y avoir beaucoup de monde le vendredi.

Cassy Dunaj : On l’a déjà annoncé et ce n’est pas grave s' il n’y a pas beaucoup de monde.

Frédérique Savard : J’aimerais qu'on ferme l’AGED les jeudis et vendredis matins pour
assurer la sécurité dans le local, nous aurons les bannières et tout, je ne voudrais pas qu’on
brise quelque chose à un comité par mégarde.

Hugo Dieujuste :Mathieu, est-ce que tu t’es assuré auprès du CDP pour les événements qu’il
avait planifié.

Mathieu Saade : Je vais leur en parler la semaine prochaine.

7. Dossiers internes
7.1 Poste de vice-présidence - candidatures reçues jusqu’à présen

t
1. Jean-Christophe St-Germain - JC SG
2. Fretzy Limoundjy Simeon - F L S

Cassy Dunaj : J’ai reçu deux candidats hier soir, il faudrait qu’on fasse une recommandation
pour le CA aujourd’hui avant 18 heures. Je vous laisse lire leurs lettres et on en reparlera plus
tard aujourd’hui.

8. Dossiers externes

9. Dossiers financiers

10. Dossiers académiques

11. Dossiers des activités étudiantes

12. Dossiers communication

https://docs.google.com/document/d/13Swkmczb2fMxZ0MHD3rhXchGXt6_W0P0/edit?usp=drive_link&ouid=111503989432385891004&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1U_FKQIvfkdFlA-rnX9IamOWHAXMrhzq0/edit?usp=drive_link&ouid=111503989432385891004&rtpof=true&sd=true


12.1 Personne attachée au poste de Responsable aux communications dans le comité
Communication et mobilisation

Cassy Dunaj: Pour faire un suivi de la dernière rencontre, ce poste a été retiré en 2020 au
motif qu’il n’y avait pas suffisamment de tâches: “une personne attachée aux communications
ayant pour mandat d’assister la personne Responsable aux communications dans
l’accomplissement des tâches du comité; particulièrement dans ses efforts pour mobiliser les
membres et les inciter à participer aux instances décisionnelles”.

Le point est mis en dépôt pour la prochaine rencontre.

13. Dossiers professionnels

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante

15. Varia

16. Fermeture de la séance
La séance est levée à 11h02.


